
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

  
RIVIVERE L’ATTESA E LA NASCITA  

 
 
 
 
Lo spettacolo era fatto molto bene e gli attori bravissimi.  
 
È stato molto toccante ed emozionante.  
 
Un’occasione unica di rivivere l’Attesa e la Nascita di mio figlio in un modo molto profondo, 
intimo ed entusiasmante.  
 
Tutto lo spettacolo era immerso in una sensibilità sia femminile che maschile.  
 
Non sono mancate lacrime di vera commozione.  
 
Grazie. 
 

 
 

Rosa 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


